

# *Confirman en Perú 9 casos importados y 4 autóctonos de zika*

---



La Habana, 3 may (RHC) El Ministerio de Salud del Perú (Minsa) confirmó este lunes que son nueve los casos importados de pacientes con virus del zika y cuatro casos autóctonos de contagio.

Hasta el momento, el Minsa ha encargado al Instituto Nacional de Salud (INS) analizar 740 muestras provenientes de las zonas de riesgo: frontera con Colombia, Ecuador y Brasil.

Los análisis de muestras identificaron situaciones de contagio en Loreto: 3 casos importados, y 2 casos autóctonos en Yurimaguas. Asimismo, un caso autóctono en Cajamarca (Jaén) y adicionalmente tres casos en etapa de investigación.

En las mencionadas regiones el Minsa, en coordinación con las Direcciones Regionales de Salud (Diresas), ha intervenido cerca de 42,000 viviendas para fumigarlas y empadronarlas, a fin de reducir los riesgos de transmisión y prevenir la presencia de brotes.

El Minsa reforzará las acciones de vigilancia y control en Loreto y Cajamarca.



**Radio Habana Cuba**